



## SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

Comunicado: 49, 2015

**México D.F., a 8 de mayo de 2015**

### **De manera condicional, PRI DF firma el “Acuerdo de Civilidad “**

\*Mauricio López advierte que, conjuntamente con el Partido Verde, evaluarán el desempeño del mismo para determinar si suspenden o no sus campañas

Al firmar el “Acuerdo de Civilidad y Compromiso entre Partidos Políticos para el Proceso Electoral Ordinario 2014-2015”, Mauricio López Velázquez, presidente del PRI en el Distrito Federal reiteró que “el Revolucionario Institucional y el Partido Verde continúan con la evaluación de las condiciones del proceso electoral para determinar si ajustamos nuestras campañas o las suspendemos ante las condiciones de inseguridad que se viven en la Ciudad”.

López Velázquez destacó la propuesta e incorporación de tres puntos al acuerdo, lo que generó las condiciones para que el PRI y Partido Verde acudieran a la firma del documento, aunque insistió en que en las próximas horas ambos institutos, junto con sus dirigencias nacionales y candidatos, evaluarán y

tomarán una decisión sobre continuar o suspender sus campañas en el Distrito Federal.

Previo a signar el documento, el presidente del PRI DF manifestó su confianza “en la democracia y las elecciones como el único camino para acceder al poder y en el diálogo como el instrumento primordial para dirimir diferencias y en la competencia política como una realidad que refleja la pluralidad social y fortalece la calidad de los gobiernos”.

Asimismo, aseveró que los ciudadanos no quieren violencia, quieren propuestas; no quieren desencuentros, sino quieren madurez política y de los políticos para resolver sus problemas y el conflicto en la pluralidad debe ser resuelto mediante acuerdos en lo fundamental.

“No hay agravio, no hay agresión que no se pueda superar si se pone por encima de la política de la fuerza y la descalificación, la fuerza de la política del dialogo, los acuerdos y las ideas; los partidos políticos debemos vigilar el comportamiento de nuestros militantes, en ello va el compromiso de actuar firmemente para que tengamos un comportamiento cívico, respetuoso y propositivo de las campañas”, agregó.

Informó que minutos antes de que iniciara el evento, fue notificado que el candidato a diputado por el distrito federal 24, Aarón Jiménez, fue amenazado con una pistola y una arma blanca en el mercado de Bachilleres de la CTM 6 de Coyoacán, para despojarlo de su propaganda, “lo que se viene a sumar a los ataques denunciados a familiares de candidatos en Tláhuac, en Xochimilco y varias delegaciones más”.

“Tenemos que actuar y mandar un mensaje firme de que la violencia está en otra parte y para ello hay que mejorar actitudes y controlar también que no se disparen y no se rebasen los

comportamientos de candidatos y de nuestros militantes en la contienda electoral, en ello va un compromiso. Ahora la pelota está en la cancha del gobierno central y delegacional, esperamos que se comprometan y respondan como es debido para que nos ayuden a blindar estos procesos de los desvíos de los usos ilegales y de recursos públicos”.

Mientras que Mario Velázquez, consejero presidente del Instituto Electoral del Distrito Federal, manifestó que la firma de este acuerdo no sólo es una manifestación de buenas voluntades. “Queremos ir más allá en este momento histórico y complejo, ante la situación de hartazgo y desconfianza de la gente, y no titubharemos a la hora de tomar medidas necesarias y aplicar la ley”, aseguró.

A la firma del “Acuerdo de Civilidad y Compromiso entre Partidos Políticos para el Proceso Electoral Ordinario 2014-2015”, acudieron los presidentes del PES, Partido Humanista, PANAL, PT, PRD, Partido Verde y PRI, así como los presidentes del Tribunal Electoral del DF y del INFODF.